

園長だより

であいふれあいたのしい幼稚園
福山市立西幼稚園
2025年(令和7年)5月9日

No.2

TEL: 922-0965 you-nishi@city.fukuyama.hiroshima.jp



いっぱい遊んで楽しい幼稚園



新学期がスタートして一ヶ月。たんぽぽ組、ちゅうりっぷ組、ひまわり組の子ども達は、園の一日の生活の流れに慣れ、毎日元気に遊んでいます。

さわやかな五月の風のなかで

幼稚園では10時頃まで、自由に自分のやりたい遊びをしています。ブランコ、ジャングルジムなど、遊具を使って遊んでいることも。砂場で穴を掘ったり、高い山を作ったり、ままごと遊びをしていることも。土の山を掘ったり泥団子を作ったり、泥遊びを楽しんでいることも。鬼ごっこで走り回っていることも。だんご虫を探して園庭中を回っていることも。お絵かきやパズルを楽しんでいることも。それぞれ子ども達は自分の興味のある遊びに夢中です。

子ども達は遊びを通して、身の回りの人や自然、様々な出来事に直接的に関わっていきます。そして、思考をめぐらし、想像力を発揮して発見したことを実行するだけでなく、友達と共有したり、協力したりしていきます。この過程で、子ども達は達成感や満足感、挫折感など様々な思いを持ちながら大きくなっていくのです。

つまり遊びそのものが大きな学びとなって小学校以降の学習につながっていきます。

幼稚園では、子ども達の安全に留意しながら、遊びの環境を工夫して、子ども達が思い切り夢中になって遊べるよう取り組んでいきたいと考えています。

ひまわり組がもみじ公園までさんぽをしました。途中、交流館により、畑の様子も見てきました。公園の満開の桜を見ながら楽しいひと時を過ごしました。



参観日・PTA総会・懇談会

4月23日(水)に参観日・PTA総会・懇談会を行いました。日頃の活動の様子や保護者の方々との意見交流を行いました。

また、PTA総会では、議題について、ご承認いただきましてありがとうございます。1年間よろしくお願いたします。

新たな出会いを大切にして、保護者の皆様がともに活動することを通して、つながりを広げたり、深めたりして、更に仲良くなっていただきたいと思います。役員さんを中心に子ども達のためにご支援・ご協力をよろしくお願いたします。

保育参観



クラス懇談



PTA総会



遊びの様子

